ESCUELA SECUNDARIA RAINIER 2024-2025

POLÍTICA DE PARTICIPACIÓN DE PADRES Y FAMILIAS

#### COMPROMISO DE RAINIER

Rainier Middle School está comprometida con el objetivo de brindar una educación de calidad a todos los niños de nuestra escuela. Con este fin, queremos establecer alianzas con los padres y con la comunidad. Todos ganan si Rainier Middle School y la familia trabajan juntos para promover un alto rendimiento para nuestros niños. Ni el hogar ni Rainier Middle School pueden hacer el trabajo solos. Las familias desempeñan un papel extremadamente importante como primeros maestros de los niños.

La escuela secundaria Rainier reconoce que algunos estudiantes pueden necesitar la ayuda adicional disponible a través del programa Título I para alcanzar los altos estándares académicos del estado. La escuela secundaria Rainier tiene la intención de incluir a los padres en todos los aspectos del programa Título I de la escuela. El objetivo es una asociación entre la escuela y el hogar que ayudará a todos los estudiantes a tener éxito.



# COMUNICACIÓN/CLIMA ESCOLAR

La comunicación es un elemento clave para construir la relación entre padres y escuela. RMS envía mensajes por correo electrónico, teléfono, ParentSquare y publica información clave en el sitio web de la escuela.

## PARTICIPACIÓN EN LA ESCUELA

Siempre se fomenta la participación de los padres. Family Access está disponible en línea las 24 horas del día para verificar las calificaciones y la asistencia mediante Skyward. Las reuniones con un maestro requieren una cita previa. Si los padres desean ofrecerse como voluntarios, se debe realizar una verificación de antecedentes de 24 horas antes de la fecha de voluntariado. Llame a la oficina principal para obtener más información.

## APORTES A LA POLÍTICA DE PARTICIPACIÓN DE LOS PADRES Y LA FAMILIA

La escuela secundaria Rainier desarrollará y revisará junto con los padres la política y los procedimientos de participación de los padres y la familia de la escuela y los distribuirá a los padres de los niños participantes y los pondrá a disposición de la comunidad local. Las medidas que se adoptarán son las siguientes:

- Se pedirá a las familias que lean y brinden comentarios sobre los cambios durante las conferencias de padres y maestros.
- La Política de participación de padres y familias se enviará en otoño/invierno de diferentes maneras, como copias impresas y ParentSquare.
- Los nuevos estudiantes y sus familias recibirán una copia impresa.
- La política de participación de padres y familias estará disponible en el sitio web de la escuela Rainier.

## ESCUELA SECUNDARIA RAINIER



## **EDUCACIÓN PARA PADRES**

Durante todo el año, los padres tendrán la oportunidad de aprender más sobre el progreso académico de sus estudiantes, los programas e iniciativas escolares, el Plan de Mejora Escolar (SIP) de Rainier y de participar en conversaciones sobre sus estudiantes con los educadores durante las conferencias. Los padres también pueden comunicarse con el personal por correo electrónico o teléfono para solicitar una conferencia con los padres. Estas oportunidades ofrecen a los padres y al personal tiempo para discutir cómo los padres pueden apoyar a sus estudiantes en casa. La información del Título I, que incluye sugerencias para ayudar a sus estudiantes de diversas maneras, estará disponible en el sitio web de la escuela.

#### APRENDIENDO EN CASA

El programa Título I alienta a los estudiantes a practicar sus habilidades en casa con el apoyo de sus padres. Los maestros les asignan tareas a los estudiantes que respaldan el plan de estudios. Puede encontrar más información sobre el plan de estudios en el sitio web de la escuela y en el sitio web del Distrito Escolar de Auburn. Los maestros pueden comunicar el trabajo de clase o las tareas para hacer en casa a través del correo electrónico, ParentSquare o Google Classroom.

## **REUNIÓN ANUAL DEL TÍTULO I**

RMS convocará una reunión anual del Título I al comienzo de la jornada de puertas abiertas, a la que se invitará y alentará a asistir a todos los padres de los niños participantes. Durante esta reunión, se informará a los padres sobre la participación de su escuela en el Título I y sus derechos como padres a participar.

#### **PACTO ENTRE PADRES Y ESCUELAS**

Se envía a casa un Pacto del Título I con todos los estudiantes. En este momento, se les pide a los padres que se comprometan a encontrar formas de ayudar a sus estudiantes en casa. A lo largo del año, se proporcionarán diferentes formas de comunicación. Esto incluye boletines informativos, correos electrónicos y mensajes de ParentSquare.

#### **APRENDIZAJE EXTENDIDO**

Todas las oportunidades de aprendizaje extendido dependen de la financiación del Título I. RMS brindará tutoría después de la escuela para ayudar a los estudiantes en las áreas temáticas principales: matemáticas, ciencias, artes del lenguaje inglés, estudios sociales.

